

Message de bienvenue

La pandémie du Coronavirus a retardé la signature du contrat du projet pilote avec discovering hands, au 25 septembre 2020, la formation de nos trainers et les réunions en présentiel du Comité. La première partie de la formation de Martial Robellaz et François Marti a eu lieu à Düren en Allemagne, pendant 15 jours en octobre 2020. Celle-ci comprenait les tests d'évaluation pour la sélection des candidates pour la formation d'Examinatrice Manuelle Tactile (EMT).

pretac⁺ a organisé pour cinq candidates en janvier 2021, à la Maison du Bonheur, ces tests fournis par le Centre de formation discovering hands. Toutes les ont réussi avec succès : Ebby, Marzia, Suzanne, Maria et Sarah. Ces deux dernières ont finalement renoncé pour des raisons personnelles. Une autre candidate, Laurie, a réussi les tests mi-avril.

Nos quatre candidates ont eu un entretien individuel avec des psychologues de l'association Trajectoires, financé généreusement par l'ABA.

La seconde partie de la formation s'est déroulée au mois de mars 2021 sur neuf jours à Düren, avec François Marti, Martial Robellaz et Guillermina Chaillou. Ces deux derniers ont réussi leurs examens, théorique et pratique, le 1 avril 2021, avec les félicitations du jury de discovering hands qui nous a demandé d'organiser en Suisse une formation leur permettant de comprendre les moyens auxiliaires informatiques utilisés par les candidates.

Perspectives

En espérant démarrer mi-mai 2021 la formation des EMT, celles-ci seront d'abord coachées par la FSA pour la réalisation de leur CV, lettre de motivation et leur préparation aux entretiens avec les médecins.

Grâce au soutien de quatre fondations, trois communes, de généreux donateurs, membres, et partenaires que je tiens ici à remercier tout particulièrement nous avons pu démarrer ce projet.

Nous poursuivons notre recherche de fonds depuis début janvier 2021.

L'Association étant reconnue d'utilité publique, elle peut récolter des fonds qui, pour les donateurs, seront déductibles.

Un plan financier 2019 – 2022 pour ce projet pilote genevois prévoit :

- la formation des 4 candidates avec 2 formateurs
- la traduction du Curriculum de formation de l'allemand au français

- la coordination avec dh International
- un objectif de croissance de collecte de fonds privés et publics

Le budget estimé à fin 2022 devrait être équilibré selon nos hypothèses avec la recherche de nouveaux financements en 2021.

Voici une liste non exhaustive d'idées à mener qui nous occupent et nous occuperont ces prochains mois :

- recruter un(e) assistant(e) administratif(ve)
- préparer notre dossier à soumettre pour le Prix de l'innovation organisé par la Fondation Asile des aveugles
- contacter les médecins (Médecin Cantonal, HUG, Gynécologues)
- discussion avec le SEFRI¹, ASCA² et RME³ en vue d'obtenir respectivement, l'homologation du diplôme EMT et la reconnaissance du diplôme EMT
- réflexions et solutions pour le financement des investissements futurs
- recherche de sponsors qui pourraient nous aider

Nous sommes très heureux d'accueillir Délia Badel au sein du Comité genevois, de nouveaux membres, partenaires et donateurs pour nous accompagner dans cette formidable aventure.

Conclusion

A vous tous qui avez pensé à nous soutenir pour nos premiers pas, un Grand Merci :

- aux professionnels qui nous aident pour le recrutement, le job coaching, la communication et la formation des EMT
- à tous les bénévoles
- à Guillermina Chaillou, Jeanne Terracina, Isabel Garcia-Gill, Nadia Jonsson, qui ont aidé Marzia et Ebby à trouver chacune un appartement
- à Nadia Jonsson et une amie qui ont trouvé trois traductrices en Farsi, bénévoles, pour aider l'une de nos candidates pendant le cursus de formation EMT.

Je remercie chaleureusement tous les membres du Comité pour l'excellente qualité de leur travail tout au long de cette année particulière.

Merci pour votre attention, je suis à votre disposition si vous souhaitez en savoir davantage sur ce magnifique projet.

"Pour ce qui est de l'avenir, il ne s'agit pas de le prévoir mais de le rendre possible." (Antoine de Saint-Exupéry)

Vidéo discovering hands DE en Inde
https://www.pretac.ch/images/videos/nab_dh_video.mp4

¹ Secrétariat d'État à la Formation, à la Recherche et à l'Innovation

² Fondation suisse pour les médecines complémentaires

³ Registre de Médecine Empirique